

Volleyballmannschaften ebenfalls erfolgreich

Geschrieben von: Kober

Dienstag, den 01. Februar 2022 um 20:22 Uhr -

Unsere zwei Volleyballteams haben sich in einem zum Teil hochklassigen Turnier mit jeweils fünf Mannschaften aus Meiningen, Suhl, Schmalkalden, Hildburghausen, Sonneberg, Themar und Saalfeld hervorragend geschlagen.

In der WK III (8. Klasse), die erst seit September 2020 trainiert, erreichten wir einen guten 2. Platz.

Unsere Jungen unterlagen nur dem späteren Turniersieger aus Suhl/Schmalkalden.



In der WK II (10. und 11. Klasse) erreichte unsere Mannschaft den 1. Platz und fährt somit

am 01. März 2022 zum Landesfinale nach Gera.

Volleyballmannschaften ebenfalls erfolgreich

Geschrieben von: Kober

Dienstag, den 01. Februar 2022 um 20:22 Uhr -



Beiden Mannschaften herzlichen Glückwunsch!

Jörg Weedermann